
停停水水居居民民楼楼有有望望接接入入自自来来水水管管网网
水费问题仍在协商，何时恢复供水还不确定

近日，济南解放东路65号居民楼频繁停水，居民生活十分不
便。该楼产权单位统计发现，2017年水费亏损6万元，贴出告示让
这里的60户居民平摊，因居民对此颇有异议，一直也未补齐这部
分亏损，产权单位关了阀门导致停水。6日上午，记者了解到，供
水仍未恢复，产权单位正在和居民进行又一轮的协商。不过，居
民楼有望近期并入自来水管网。

本报记者 时培磊
实习生 孙啸

居民否认有偷水情况
漏水点至今未发现

据了解，该楼原为济南亨
得利钟表眼镜有限公司（以下
简称“亨得利公司”）的宿舍楼，
居民用水一直来自山东政法学
院的管道。2016年，该楼进行了
水表改造，实行了一户一表，预
购水再插卡用水。居民们表示，
既然是一户一表，买多少水用
多少水，他们也未曾拖欠水费，
为何会突然产生6万元的水费
让居民平摊？

据公司负责水电费的李姓
工作人员介绍，他近期查账发
现，有些居民长期不缴水费却
依然在用水，并称约有三分之
一的居民存在偷水的情况，他
怀疑有居民对水表动了手脚。
对此，居民坚决否认存在偷水
的情况。

关于漏水的情况，居民也
普遍提出疑问：漏水点到底在
哪里？之前为何一直未发现？如
果发现了，为何不进行维修？解
放东路居委会的工作人员称，
公司也一直没有对漏水点的问
题进行具体说明，目前尚未发
现漏水点到底在何处。

多个部门开会协商
水务集团建议先供水

记者走访了解到，该居民楼
的居民长期喝高价水，再加上这
次停水风波，居民们在多次的沟
通中均表示，希望能够并入市政
自来水管网。对此，亨得利公司
的工作人员也表示同意。

6日中午，济南水务集团得
知此事后，也和政法学院、亨得
利公司一起召开了一次协商会
议。济南水务集团的工作人员
称，水务集团会积极帮助居民
并进行协调，建议亨得利公司
先给居民供水，至于水费和配
套费等费用，可进行协商。

6日的协商会后，记者了解
到，该居民楼有望近期接入自
来水管网。目前居民楼已经进
行了一户一表改造，但还未在
水务集团开户，管道也需要进
行改造，需要提交相关材料和
配套费用。据水务集团的工作
人员称，希望相关单位尽快提
交相关材料和配套费，争取早
日纳入自来水管网。

6日中午，记者询问亨得利
公司的工作人员何时能够恢复
供水，该工作人员称还不确定。
亨得利公司的李姓工作人员
称，他们将就水费和恢复供水
的事情和居民再次进行协商。

本报7月6日讯（记者 张
阿凤 通讯员 张鹏 邢慧云

石倩） 日前，历城区公布财
政收入半年“成绩单”：今年1—
6月份，历城区实现一般公共预
算本级收入633117万元，完成
预算的 6 3 . 1 1％，同比增收
1 3 7 1 8 4 万 元 ，同 比 增 长
2 7 . 6 6 ％ ，超 过 时 间 进 度
131489万元，超过进度13 . 11
个百分点。

从数据统计表上看，历城
区财税收入结构进一步优化，
该区税收收入完成572449万
元，完成预算的65 . 03％，同比
增长38 . 35％。非税收入完成

6 0 6 6 8 万 元 ，完 成 预 算 的
49 . 31％，同比降低26 . 15％。
一般公共预算收入增幅全市排
名第二，比全市平均增幅高出
11 . 6个百分点；税收收入增幅
全市排名第三，比全市平均增
幅高出12 . 3个百分点。收入总
量全市排名第三，实现了财政
收入“时间过半、任务过半”的
目标。

财政收入再创佳绩的基础
是稳中向好的历城经济。随着
新型城镇化红利逐步释放，新
兴产业企业和总部型企业为财
政收入可持续增长注入了新的
活力。

历历城城区区上上半半年年财财政政收收入入6633 .. 33亿亿
一般公共预算收入增幅全市第二，比全市平均增幅高出一成多

为为方方便便农农民民工工进进城城

33路路公公交交增增开开区区间间车车

本报7月6日讯（记者 刘飞
跃 通讯员 班元磊） 为提高
务工人员乘坐公交的舒适度，公
交部门决定从7日开始增加一部
3路公交区间车，始发站为全福
立交，终点为天桥南，发车时间
为早晨5点40分左右（若客流发
生变化会再作出适当调整）。

同时，随着华山珑城居民入
住率的提高，526路社区公交也
相应作出调整，除缩短发车间隔
外，工作日还增加了两部珑城华
阳郡至高墙王的区间车。

女女士士骑骑车车出出事事故故

快快递递小小哥哥急急相相助助

本报7月6日讯（记者 许建
立） 7月4日上午，两位女士来
到顺丰速运山东财经大学燕山
校区营业点，把一面写有“见义
勇为”的锦旗送给了快递小哥亓
恒超。

原来，今年5月初，俞女士骑
着电动车在燕山立交桥西发生
了交通事故，她躺在地上动弹不
得。当时快递小哥亓恒超正好路
过，见状立刻下车查看情况，俞
女士却怎么也站不起来。于是小
亓一边拨打120急救电话，一边
安抚俞女士，问她有没有什么可
以联系到的人，终于从俞女士口
中得到了一个手机号码。

在救护车到来之后，小亓把
俞女士的电瓶车放在事发地旁
边一个客户的门口，并把俞女士
说的电话号码留给家具店老板，
就继续投入到了收派件工作中。

后来，俞女士及其家属通过
路边的视频并打听周边商铺，得
知亓恒超所在的网点，并要到了
小亓的电话，想当面感谢他，可
是小亓以“举手之劳的事”，只在
电话里接受了俞女士的感谢。

虽然在电话里感谢了小亓，
但是俞女士还是觉得应该当面
感谢，于是就拿着锦旗去了小亓
的快递营业点。

葛追踪报道

一个又一个大项目落户历城区。 历城区政府供图

因家里停水，一位老人大中午骑车去附近的泉池接水。

本报记者 时培磊 摄
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